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SERVIÇO PÚBLICO FEDERAL

CONSELHO FEDERAL DE ENGENHARIA E AGRONOMIA - CONFEA

 

SÚMULA DA 6ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLÉGIO DE PRESIDENTES

Trata o presente documento de resumo das trata�vas e deliberações ocorridas durante a 6ª Reunião Ordinária do Colégio de Presidentes, exercício 2023. A reunião foi
gravada e o seu inteiro teor consta em arquivo armazenado na Secretaria do Colégio de Presidentes.

Rio de Janeiro - RJ, 18 a 20 de dezembro de 2023

 

PRESENÇAS DE PRESIDENTES NA REUNIÃO

CONFEA Eng. Eletric. Jorge Luiz Bitencourt da Rocha
CREA-AC Eng. Civ. Carmem Bastos Nardino
CREA-AL Eng. Civ. Rosa Maria Barros Tenório
CREA-AM Eng. Civ. Afonso Luiz Costa Lins Júnior
CREA-AP Eng. Civ. Edson Kuwahara
CREA-BA Eng. Agrim. Joseval Costa Carqueija
CREA-CE Eng. Civ. Emanuel Maia Mota
CREA-DF Eng. Civ. Maria de Fá�ma Ribeiro Có
CREA-ES Eng. Civ. Jorge Luiz e Silva
CREA-GO Eng. Civ. Lamar�ne Moreira Junior
CREA-MA Eng. Civ. Luís Plécio da Silva Soares
CREA-MG Eng. Civ. Lúcio Fernando Borges
CREA-MS Eng. Agrim. Vânia Abreu de Mello
CREA-MT Eng. Civ. Juares Silveira Samaniego
CREA-PA Eng. Civ.  Adriana Falconeri Rebelo Boy
CREA-PB Eng. Civ. Hugo Barbosa de Paiva Júnior
CREA-PE Eng. Civ. Adriano Antonio de Lucena
CREA-PI Eng. Agr. Raimundo Ulisses de Oliveira Filho
CREA-PR Eng. Civ. Sandra Regina Cabel
CREA-RJ Eng. Eletric. e de Seg. do Trab. Luiz Antônio Cosenza
CREA-RN Eng. Civ. Jorian Alves de Morais
CREA-RO Eng. Ftal. Carlos Antonio Xavier
CREA-RR Eng. Civ. Neovânio Soares Lima
CREA-RS Eng. Amb. Nanci Cris�ane Josina Walter
CREA-SC Eng. Civ. Carlos Alberto Kita Xavier
CREA-SE Eng. Civ. Jorge Roberto Silveira
CREA-SP Eng. Telecom. Vinícius Marchese Marinelli
CREA-TO Eng. Civ. Daniel Iglesias de Carvalho
MÚTUA Eng. Agr. Francisco Antônio da Silva de Almeida

 

PRESENÇAS DE PRESIDENTES ELEITOS GESTÃO 2024 - 2026 NA REUNIÃO

CREA-AM Eng. Pesca Alzira Miranda de Oliveira
CREA-AP Eng. Civ. Amarildo Magalhães
CREA-CE Eng. Civ. Fernando Antônio Von Paumgar�en de Galiza
CREA-DF Eng. Eletric. Adriana Resende Avelar de Oliveira
CREA-MA Eng. Mec. Wesley Costa de Assis
CREA-MG Eng. Civ. Marcos VenGervásio
CREA-PB Eng. Minas Renan Guimarães de Azevedo
CREA-PI Eng. Civ. Eletric. Hércules Lima de Medeiros
CREA-PR Eng. Agron. Clodomir  Luiz Ascari
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CREA-RJ Eng. Civ. Miguel Alvarenga Fernández Y Fernández
CREA-RN Eng. Eletric. Roberto Wagner Costa Fernandes
CREA-RO Eng. Ind. Mec. Edison Rigoli
CREA-SE Eng. Civ. Dilson Luiz de Jesus Silva
CREA-SP Eng. Civ. Ligia Marta Mackey

 

 

 

Composição da Mesa Dire�va

Confea - Eng. Eletric. Jorge Luiz Bitencourt da Rocha

Crea-PI - Eng. Agr. Raimundo Ulisses de Oliveira Filho – Coordenador

Crea-RO - Eng. Ftal. Carlos Xavier - Coordenador-Adjunto

Crea-RJ - Eng. Eletric. e de Seg. do Trab. Luiz Antônio Cosenza

MÚTUA - Eng. Agr. Francisco Antônio da Silva de Almeida

 

1 - Abertura da 6ª Reunião Ordinária do Colégio de Presidentes do Sistema Confea/Crea e Mútua – 2023

O Presidente do Crea-RJ, Eng. Eletric. e de Seg. do Trab. Luiz Antônio Cosenza, deu boas vindas a todos os par�cipantes como co-anfitrião,
desejando uma boa reunião e se colocando à disposição de todos os par�cipantes.

O Diretor Presidente da Mútua, Eng. Agr. Francisco Almeida, agradeceu a presença de todos e informou que estará em conjunto com os
demais Diretores da Mútua à disposição de todos durante o período.

O Coordenador Adjunto do CP, Eng. Ftal. Carlos Xavier, agradeceu a presença de todos e se colou à disposição.

O Coordenador do CP, Eng. Agr. Raimundo Ulisses de Oliveira Filho, após verificado o quórum com a presença dos Presidentes dos
Conselhos Regionais de Engenharia e Agronomia, agradeceu a presença e desejou uma boa reunião a todos.

O Conselheiro Federal, Eng. Eletric. Jorge Luiz Bitencourt da Rocha, agradeceu a presença de todos, desejando uma boa reunião e
colocando o Confea e toda a sua equipe presenta na reunião à disposição de todos.

 

2 - Apreciação e aprovação da súmula da 5ª Reunião Ordinária do Colégio de Presidentes - 2023 
(Conforme inciso IX, art. 13, da Resolução Confea nº 1.012, de 10 de dezembro de 2005)

Aprovada a Súmula da 5ª Reunião Ordinária do Colégio de Presidentes,  ocorrida em Foz do Iguaçu-PR, no período de 29 e 30 de novembro e
1º de dezembro de 2023.

 

3 - Informes dos integrantes da mesa dire�va
(Conforme inciso IV, art. 22, da Resolução Confea nº 1.012, de 10 de dezembro de 2005)

O Conselheiro Federal, Eng. Eletric. Jorge Luiz Bitencourt da Rocha, cumprimentou e agradeceu a presença de todos e realizou uma
apresentação (SEi! 0911968) das mais recentes a�vidades desenvolvidas pela Presidência do Confea nos úl�mos meses e finalizou
desejando sucesso nas a�vidades da reunião.

O Coordenador do CP, Eng. Agr. Raimundo Ulisses, saudou todos os presentes e se colocou em conjunto com toda a equipe do Crea à
disposição de todos durante a realização do evento.

O Coordenador Adjunto do Colégio de Presidentes, Eng. Ftal. Carlos Xavier, agradeceu a presença de todos e desejou uma boa reunião.

O Diretor Presidente da Mútua, Eng. Agr. Francisco Almeida, realizou apresentação (SEi! 0911972), onde, informou os destaques e
evoluções da Gestão da Mútua.

 

4 - Informes dos Presidentes de Creas 
(Conforme inciso IV do art. 22 da Resolução Confea nº 1.012, de 10 de dezembro de 2005)

Crea-AC - Eng. Civ. Carmem Bastos Nardino - Informou que “ao longo desse primeiro mandato, contamos com o apoio e a parceria do
Confea. Não poderíamos deixar de agradecer. Ainda somos um Crea pequeno, e esse apoio foi fundamental para que pudéssemos alcançar
as metas que planejamos. Isso nos deu o nosso segundo mandato”, compar�lhando o apoio dos colegas durante o primeiro mandato.

Crea-AL - Eng. Civ. Rosa Maria Barros Tenório - Destacou alguns programas desenvolvidos pelo regional. “Crea até Você”, que aproxima o
Crea dos 102 municípios alagoanos; “Descomplica Crea”, que aproxima o conselho das ins�tuições de ensino superior, e ainda o “Qualifica
Crea”, que dá formação con�nuada gratuita aos profissionais. “Destacar a reabertura da primeira inspetoria, de Arapiraca, instalando duas
salas de coworikng gratuitas, em Maceió e em Arapiraca, com escritórios para reuniões de trabalho e atendimentos. Implantamos a usina de
energia solar que atende a sede e a inspetoria. Reformamos o auditório e o plenário, com recursos do Confea. E destacar o apoio do Confea
com o Programa Fortalece para os 13 Creas ‘menores’ do Sistema. E ainda o novo Plano de Cargos, Carreiras e Salários”, afirmou.  

Crea-AM - Eng. Eletric. Amarildo Lima e a presidente eleita, Eng. Pesca Alzira Miranda, par�ciparam da reunião. “Ela assumiu a �tularidade
como conselheira federal pelo Amazonas. Vencemos algumas barreiras. Alzira é a primeira mulher eleita presidente do Crea-AM, além de ser
a primeira engenheira de pesca do Brasil a ser presidente de Crea. É o Amazonas entrando para a história, o que nos deixa orgulhosos.
Precisamos muito que se pense na pesca, não apenas em infraestrutura. Hoje temos 23 inspetorias, batemos recordes mês a mês em
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fiscalização, atendendo à meta de 10 mil fiscalizações em um ano. E temos a meta de a�ngir mil fiscalizações em dezembro, o que para a
gente é fantás�co. Isso graças ao inves�mento que foi feito ao longo dos anos, e mais ainda treinamento e parcerias. A troca de informações
com o Crea-SP, por meio do presidente Vinicius Marchese, nos ajudou muito a chegarmos a esse número. Somos também o primeiro Crea da
região Norte a receber a ISO 9001 e estamos com nossa nova sede. O presidente Joel Krüger sempre pensou muito na região Norte e nunca
deixou de lado principalmente o Crea-AM, que tem uma dívida de gra�dão muito grande por ele nos fazer par�cipar do Fortalece, que é um
divisor de águas”, ressaltou, elogiando a atuação parlamentar e a divulgação promovidas pelo Confea. “Desejo a todos os presidentes eleitos
e reeleitos que façam um mandato maravilhoso, que possamos fazer um trabalho de excelência. Parabéns ao presidente Vinicius. Conto com
todos vocês”, considerou a presidente eleita, Alzira Miranda.

Crea-AP - Eng. Civ. Edson Kuwahara - Agradeceu ao grupo de trabalho do Prodesu. “Ao final da nossa gestão, conseguimos analisar todos os
processos em tempo real, o que era impossível nas outras épocas. Nós conseguimos zerar todos os processos em agosto. Queria agradecer
também o GT da Resolução 1.137, que foi aprovado e esperamos que o teor seja man�do”, disse, agradecendo ao conselheiro federal
Neemias Barbosa e aos demais conselheiros. “Todos entenderam que o Programa Fortalece é um programa de gestão, e não de avaliação ou
disputa para ver quem faz mais ou faz menos. O resultado foi o esperado, todos os Creas assumiram sem perdas de recursos”, disse,
agradecendo a convivência com os colegas e convidando seu sucessor, o engenheiro civil Amarildo Magalhães. “Espero poder contribuir com
o Sistema à altura do colega Edson Kuwahara”, disse o futuro presidente.

Crea-CE - Eng. Civ. Emanuel Maia Mota - Agradeceu todos os que o acompanharam durante os seis anos dos dois mandatos à frente do
Crea-CE. “A gente pôde comprovar que o serviço público pode ser prestado com qualidade. Pude fazer grandes amigos de estreita
convivência. Nos próximos anos, permaneço no Sistema, creio que tenho muitas ideias a colocar para um Sistema que entenda as demandas
da tecnologia”. Seu sucessor, o engenheiro civil Fernando Galiza, considerou Emanuel “um professor da gestão pública de qualidade”. 

Crea-DF - Eng. Civ. Maria de Fá�ma Ribeiro Có - Ao encerrar seu segundo mandato à frente do Crea-DF, a engenheira civil Fá�ma Có
ressaltou a importância do marco da usina fotovoltaica do Regional. “Não adianta falar de engenharia, tecnologia se na nossa casa a gente
não faz a mesma coisa. Já está em construção a usina. Também deixamos a nova sede bastante cuidadosa para dar condições de trabalho
operacionais e com salubridade. Estamos felizes de ter conseguido a cer�ficação da ISO 9001, revalidada esse ano”, comentou, destacando o
programa Aprimora, de capacitação profissional. “Juntos faremos um trabalho no Crea-DF. Queremos deixar um legado posi�vo. Contem
comigo”, disse a presidente eleita eng. eletric. Adriana Resende.

Crea-ES - Eng. Civ. Jorge Luiz e Silva - Destacou que “saneamos e interiorizamos o Crea. Tínhamos uma fiscalização em cima da ART e de
anuidade. Mudamos esse quadro para vistorias fiscais e técnicas mais perto da sociedade, inclusive fiscalizando a formação profissional,
dentro do princípio de currículo mínimo, currículo pleno e grade curricular, combatendo severamente o ensino a distância em cima de
plataformas falsas”, descreveu o presidente reeleito do Crea-ES, eng. agr. Jorge Silva, destacando o apoio do plenário, da presidência e dos
funcionários do Confea, além da ampliação de seis para 680 inspetores, a quase quadruplicação do número de empresas e do aumento de
24 mil para 43 mil profissionais registrados. “É uma honra terminar o mandato com resultados, dentro de uma gestão compar�lhada”, disse,
citando colegas presidentes que o apoiaram e o incen�vo aos estágios públicos e privados. “O Sistema evoluiu poli�camente, crescemos
bastante em termos de par�cipação polí�ca”, ressaltou, entre diversas conquistas orçamentárias.

Crea-GO - Eng. Civ. Lamar�ne Moreira Junior - Informou que “Tivemos um incremento na área de saúde. Fizemos parceria com a
Fecomércio e a rede Sesc em nível Brasil, importante para nossos profissionais visitarem outros estados a preços acessíveis, além de oferecer
acesso à pós-graduação. Melhoramos e interiorizamos o apoio às en�dades de classe, dando representa�vidade ao interior. Inves�mos
muito na fiscalização, mais de R$ 1,2 milhão  através de inteligência ar�ficial, em parcerias com a Polícia Federal e o INPE. Temos também o
incremento no programa de patrocínio e temos aprovados R$ 2 milhões para os projetos para melhorar o conhecimento dos profissionais. O
Crea-GO é superavitário, temos R$ 40 milhões em caixa, o que nos permite fazer inves�mentos para os profissionais na capital e no interior. E
temos o Programa de Residência Técnica com o Senai e o Sinduscon, o que vai reverberar bastante. Temos que ter cada vez mais os
profissionais interagindo nas engenharias e ocupando o local que lhes é devido”, descreveu o presidente eng. civ. Lamar�ne Moreira,
ressaltando ainda o Programa Mulher do Regional, o Programa Jovem Engenheiro, o projeto Universidade Corpora�va, com trilhas de
conhecimento para capacitação profissional.

Crea-MA - Eng. Civ. Luís Plécio da Silva Soares - Agradeceu a convivência nos úl�mos anos. “Sou o mais jovem presidente, e essa experiência
aqui agregou muito conhecimento. A gente fica feliz pelo nosso conselho, e o Wesley é a garan�a da con�nuidade ao longo dos próximos
três anos. Desde o Crea Qualificando, a gente buscou incen�var as inspetorias. Temos deficiência em ter representantes do interior. A gente
está nessa corrida para conseguir fazer chegar as nossas informações mais longe. Apoiamos bastante também o Crea Júnior que hoje leva
bastantes informações para o interior também”. Já o engenheiro mecânico Wesley Assis, destacou sua atuação no Crea-MA, os úl�mos cinco
anos como superintendente de fiscalização. “Vamos dar con�nuidade ao trabalho que vem de 2015 para cá, e o nosso eixo vai ser a
inovação, com a complementação de diversas ferramentas tecnológicas, tanto de fiscalização, como no Crea”, afirmou.

Crea-MG - Eng. Civ. Lúcio Fernando Borges - Considerou ser “uma honra poder par�cipar dessa úl�ma reunião do Colégio de Presidentes,
como presidente do Crea-MG, eleito em 2017 e reeleito em 2020. Em 23 de abril do ano que vem, o Crea-MG faz 90 anos, no mesmo dia em
que eu nasci em 1958. Depois de seis anos, nós conseguimos uma transformação digital, somos 100% digitais. As nossas Anotações de
Responsabilidade Técnica são liberadas em 30 minutos, um serviço totalmente online. Hoje o Crea está de portas abertas todo o ano.
Também pegamos o Crea-MG com um déficit financeiro de R$ 14 milhões e vamos entregar com um superávit de R$ 300 milhões. Um Crea
arrumado”, comentou. Já o presidente eleito, eng. civ. Marcos Gervásio, ressaltou a seriedade da gestão do regional. “Fui parceiro do
presidente Lucio Borges nesses três anos. Trabalhamos muito sério e o nosso comprome�mento é de dar con�nuidade a esse trabalho,
con�nuando a ser parceiros de todos os Creas do Brasil. Aproveitamos o que estava pronto para encurtar distâncias. Estou disposto a
colaborar no que for possível”, afirmou. 

Crea-MS - Eng. Agrim. Vânia Abreu de Mello - Destacou a atuação do coordenador do Colégio de Presidentes. “Presidente Ulisses Filho,
nesses dois anos, o senhor fez com que a coordenação do CP fosse diferente, onde as demandas dos presidentes foram valorizadas. Você fez
a diferença, nós nos sen�mos representados. Parabéns ao presidente Carlos Xavier, que também contribuiu nesse processo”. Em relação ao
mandato, Vânia destacou que buscou as experiências que davam certo, elogiando o trabalho da presidente Fá�ma Có no Crea Centro-Oeste.
“O Crea-MS está à disposição de todos”, afirmou, desejando sucesso aos gestores.  

Crea-PB - Eng. Civ. Hugo Barbosa de Paiva Júnior - Ressaltou que “Tive muito zelo em poder contribuir com a gestão do Crea-PB”, comentou
inicialmente o presidente do regional paraibano, eng. civ. Hugo Paiva. “Peguei o mandato já em andamento”, ressaltou, em referência à sua
eleição após a morte do presidente eng. civ. Antonio Carlos de Aragão, em maio do ano passado. “Agradeço ao presidente Joel e aos
colaboradores do Confea e a todos vocês pelo aprendizado compar�lhado. Destravamos alguns processos e aproveitamos muitas coisas já
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prontas de outros Creas. Busquei entregar capacitações e uma maior transparência nas fiscalizações. Tivemos 45% dos profissionais
par�cipando das eleições. Podem contar conosco sempre”. Já o ex-conselheiro federal e presidente eleito, eng. minas Renan Azevedo,
afirmou que “na campanha, a gente escuta os anseios dos profissionais. Não podemos nos esconder das crí�cas dos profissionais para levar
ao Sistema a necessidade de melhorias. Junto ao Confea, precisamos buscar o avanço das nossas profissões. Estamos juntos para construir
um ideal comum, em nome das nossas profissões”.

 

5 - Discussão e aprovação da pauta
(Conforme art. 25, Anexo I, da Resolução Confea nº 1.012, de 10 de dezembro de 2005).

Com as devidas inclusões de itens solicitados a Pauta da 6ª Reunião Ordinária do Colégio de Presidentes, foi aprovada por unanimidade.

 

6 - Apresentação do Relatório e Vídeo de A�vidades do Coordenador do Colégio de Presidentes de 2023

Foi realizada a leitura e apresentação (SEi! 0877992) pelo Coordenador do CP, Eng. Agr. Raimundo Ulisses de Oliveira Filho.

 

7 - CP – Nordeste (Presidente do Crea-SE, Eng. Civ. Jorge Roberto Silveira) - Profissionais habilitados às a�vidades rela�vas à acús�ca
ambiental e revisão da TOS

Proposta Aprovada (SEi! 0884322): Reiteração de consulta ao Confea sobre os profissionais habilitados para as a�vidades rela�vas à acús�ca
ambiental: ruídos, vibrações, tratamento, isolamento e condicionamento acús�co.

 

8 - CP – Nordeste (Presidente do Crea-SE, Eng. Civ. Jorge Roberto Silveira) - Gestões do Sistema Confea/Crea junto ao Ministério do
Trabalho e Emprego para viabilização de concurso público para preenchimento das vagas disponíveis para o cargo de Auditores-Fiscais do
Trabalho (AFT)

Proposta Aprovada (SEi! 0884324): Concurso para Auditor Fiscal do Trabalho.

 

9 - CP – Nordeste (Presidente do Crea-SE, Eng. Civ. Jorge Roberto Silveira) - Campanha Nacional para Registro de docentes nos Creas e
Anotação de Responsabilidade Técnica – ART, de cargo ou função

Proposta Aprovada (SEi! 0884326): Campanha Nacional para Registro de docentes nos Creas e Anotação de Responsabilidade Técnica – ART,
de cargo ou função.

 

10 - CP – Nordeste (Presidente do Crea-SE, Eng. Civ. Jorge Roberto Silveira) - Atualização do Portal Transparência nos sites dos Creas

Re�rado de pauta.

 

11 - CP – Nordeste (Presidente do Crea-SE, Eng. Civ. Jorge Roberto Silveira) - Regularização Fundiária com parceria do Crea no processo de
análise e validação das ART’s sociais de regularização do imóvel

Proposta Aprovada (SEi! 0884328): Regularização Fundiária com parceria do Crea envolvido no processo de análise e validação das ART’s
sociais de regularização do imóvel.

 

12 - Creas – AP, DF e PR (Presidente do Crea-DF, Eng. Civ. Fá�ma Có) - Propõe Alteração da Resolução 1.137/2023, Dispõe sobre a
Anotação de Responsabilidade Técnica - ART, o Acervo Técnico-Profissional e o Acervo Operacional, e dá outras providências.

Proposta Aprovada (SEi! 0884330): Propõe Alteração da Resolução 1.137/23, Dispõe sobre a Anotação de Responsabilidade Técnica - ART, o
Acervo Técnico-Profissional e o Acervo Operacional, e dá outras providências.

 

13 - Presidente do Crea-SC, Eng. Civ. Carlos Alberto Kita Xavier - Criar a Comissão Temá�ca Qualidade do Ar Interior de caráter
permanente no Confea

Proposta Aprovada (SEi! 0884415): Criar a Comissão Temá�ca Qualidade do Ar Interior de caráter permanente no Confea.

 

14 - PALESTRA - Agência de Gestão e Inovação Tecnológica - Agitec - Eng. Químico Cel. Erick Galante

O coronel, que também é Conselheiro do Crea-RJ, Eng. Quím. Erick Galante apresentou a Agência de Gestão e Inovação Tecnológica (Agitec)
às lideranças do Sistema. Ele explicou que a Agência, criada em 2015, tem a missão de gerir a inovação no processo de pesquisa e
desenvolvimento para obtenção de produtos de defesa e serviços inovadores, baseado na cooperação entre academia, governo e indústria,
conceito conhecido como hélice tríplice. Galante compar�lhou dados relevantes, especialmente em relação às nossas fronteiras. O Brasil
possui fronteiras com 10 dos 12 outros países da América do Sul, com extensão total de 16.885,7 km. Segundo o engenheiro, "a fronteira
brasileira é seis vezes maior que a americana, com uma faixa legal de 150 km, superando inclusive a extensão da fronteira seca da
Argen�na", comparou. Quanto à exper�se tecnológica do Brasil, o Coronel ressaltou que "menos de 10 países no mundo dominam a
tecnologia de radar, e o Brasil é um deles. Possuímos patentes que aguardam implementação por indústrias."

 

15 - PALESTRA - Metaverso - Eng. Civ. Emanuel Maia Mota

O Presidente do Crea-CE, Eng. Civ. Emanuel Maia Mota, palestrou sobre Metaverso. Destacou que “Há três anos, implementamos um balcão
de atendimento virtual, onde as interações ocorrem por meio de videoconferência. U�lizamos a plataforma Gather, desenvolvida em
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Harvard", explicou Mota, que posteriormente esclareceu as dúvidas dos representantes de outros Creas acerca das funcionalidades dessa
plataforma e que ao navegar pela plataforma de metaverso, foi possível sair do Crea-CE e chegar no Crea-MA, em que o atendente José
Saraiva falou da necessidade dos usuários de interagirem visualmente com os atendentes. “Com o metaverso você consegue ofertar
inspetoria nos lugares mais distantes”, exemplificou. Ao finalizar a apresentação, Emanuel destacou: “recebemos um Crea precário e estamos
entregando um Crea de vanguarda”.

 

16 - Informes das Comissões Permanentes e Especiais do Confea

CEAP - Conselheiro Federal, Eng. Agr. Luiz Antônio Corrêa Lucchesi - Apresentou os informes da CEAP, conforme (SEi! 0911975).

CCSS - Conselheiro Federal, Eng. Civ. Daltro de Deus Pereira - Apresentou os informes da CEAP, conforme (SEi! 0912243).

CONP - Conselheira Federal, Eng. Civ. Carmem Lúcia Petraglia - Apresentou os informes da CEEP, conforme (SEi! 0912246).

 

17 - PALESTRA - Inovação no Ambiente Militar - Cel. Armando Morado Ferreira

Re�rado de pauta.

 

18 - Apresentação das a�vidades e resultados do Setor de Acordos e Representações – SETAR do Confea - Analista Mônica Lannes

Foi realizada uma apresentação (SEi! 0911977) pela Analista d SETAR, Mônica Lannes.

 

20 - Informes sobre as ações parlamentares

Re�rado de pauta.

 

21 - Informes sobre as ações da Procuradoria Jurídica

Re�rado de pauta.

 

22 - Informes da Superintendência de Estratégia e Gestão

Re�rado de pauta.

23 - Indicação de empregados dos Creas visando ao atendimento aos incisos IV e V do art. 59 da Decisão Norma�va nº 119, de 2023
- GABINETE do Confea

Proposta Aprovada (SEi! 0884441): Indicação de empregados dos Creas visando ao atendimento aos incisos IV e V do art. 59 da Decisão
Norma�va nº 119, de 2023.

 

ENCERRAMENTO

 

Encerrados os assuntos previstos em pauta e após manifestações dos presidentes em relação a importância dos assuntos deba�dos e
deliberados na presente reunião o Coordenador do Colégio de Presidentes, Eng. Agr. Raimundo Ulisses de Oliveira Filho, agradeceu a todos
pela presença e encerrou a reunião.

 

RESUMO DE PROPOSTAS APROVADAS NA 6ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLÉGIO DE PRESIDENTES

 

PROPOSTA 44 (SEi! 0884322): Reiteração de consulta ao Confea sobre os profissionais habilitados para as a�vidades rela�vas à acús�ca
ambiental: ruídos, vibrações, tratamento, isolamento e condicionamento acús�co.

PROPOSTA 45 (SEi! 0884324): Concurso para Auditor Fiscal do Trabalho.

PROPOSTA 46 (SEi! 0884326): Campanha Nacional para Registro de docentes nos Creas e Anotação de Responsabilidade Técnica – ART, de
cargo ou função.

PROPOSTA 47 (SEi! 0884328): Regularização Fundiária com parceria do Crea envolvido no processo de análise e validação das ART’s sociais
de regularização do imóvel.

PROPOSTA 48 (SEi! 0884330): Propõe Alteração da Resolução 1.137/23, Dispõe sobre a Anotação de Responsabilidade Técnica - ART, o
Acervo Técnico-Profissional e o Acervo Operacional, e dá outras providências.

PROPOSTA 49 (SEi! 0884415): Criar a Comissão Temá�ca Qualidade do Ar Interior de caráter permanente no Confea.

PROPOSTA 50 (SEi! 0884441): Indicação de empregados dos Creas visando ao atendimento aos incisos IV e V do art. 59 da Decisão
Norma�va nº 119, de 2023.

Referência: Processo nº 00.001038/2023-02 SEI nº 0911985


